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CONSIGLIO PROVINCIALE
L'assemblea si riunirà mercoledì 30 settembre alle 14
All'ordine del giorno variazioni al piano triennale dei lavori pubblici e 
ricognizione sull'attuazione dei programmi in relazione all'esercizio 2009

Cuneo Il Consiglio provinciale è convocato per mercoledì 30 settembre alle 14. 
All'ordine  del  giorno  dell'assemblea  la  ratifica  di  variazioni  al  bilancio  di 
previsione  per  l'esercizio  finanziario  2009,  illustrate  dall'assessore  Maurizio 
Delfino.  Seguiranno  l'esame  di  variazione  a  programma  triennale  dei  lavori 
pubblici 2009-2011 ed elenco annuale,  la declassificazione (con conseguente 
dismissione al Comune di Castelletto Stura) di un tratto della strada provinciale 
3, tra Castelletto Stura e Montanera, la ricognizione sullo stato di attuazione dei 
programmi  in  relazione  all’esercizio  finanziario  2009  e  adozione  misure 
necessarie  al  ripristino  del  pareggio  ed  alla  salvaguardia  degli  equilibri  di 
bilancio. A relazione del presidente Gianna Gancia il Consiglio sarà chiamato 
alla  designazione  dei  membri  di  competenza  nelle  commissioni  e  sotto 
commissioni elettorali circondariali. La seduta si concluderà con l'esame delle 
proposte di ordini del giorno, mozioni ed interrogazioni. (36-594ag09)

FINANZIAMENTI
In arrivo 13,2 milioni di euro per i danni da maltempo
L'annuncio è stato dato dal presidente della Provincia Gianna Gancia

Cuneo “Il presidente del Consiglio Silvio Berlusconi ha firmato il decreto che 
assegna  13,2 milioni di euro direttamente alla provincia di Cuneo (su un totale 
di circa 21 milioni di euro per tutto il Piemonte) per far fronte all'emergenza 
danni  causati  dal  maltempo  del  maggio  2008,  dalle  straordinarie  nevicate 
dell'inverno  scorso  e  dalle  piogge  dell'aprile  2009.  E'  un  primo  inizio  e 
contiamo di portare in provincia di Cuneo altre importanti risorse finanziarie. Il 
Governo ha capito veramente lo stato di calamità in cui ci siamo trovati e ci ha 
dimostrato un aiuto concreto”.

Così  il  presidente  della  Provincia  Gianna  Gancia  ha  annunciato,  con 
soddisfazione, l'arrivo dei fondi statali che serviranno a ripristinare le strade e 
più in generale le infrastrutture pubbliche gravemente danneggiate dai dissesti 
idrogeologici dell'ultimo anno e mezzo.  Alla conferenza stampa in Provincia 
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erano  presenti  anche  il  sottosegretario  all'Interno  Michelino  Davico  e  gli 
assessori  provinciali  alla  Protezione  civile  Federico  Gregorio,   al  Bilancio 
Maurizio Delfino e  ai Lavori pubblici Giuseppe Rossetto. 

“E' una grossa boccata d'ossigeno per il nostro territorio così compromesso dai 
danni alluvionali e da maltempo – ha commentato l'assessore Gregorio – ed è il 
frutto di un lavoro di squadra che ha visto coinvolti i ministri Giulio Tremonti e 
Roberto Calderoli, oltre al responsabile nazionale della Protezione civile Guido 
Bertolaso”. “Si tratta di un provvedimento importante – ha aggiunto l'assessore 
Delfino – che ci permette non solo di affrontare l'emergenza, ma di guardare 
con maggior serenità alla programmazione finanziaria dell'ente e in particolare 
al bilancio triennale. La cifra in arrivo è, per la precisione, di 13.213.890 euro e 
sarà girata direttamente alla Provincia di Cuneo, senza intermediazioni. Già nel 
Consiglio provinciale del 30 settembre faremo una variazione di bilancio per 
recepire la manovra con la quale portare avanti gli interventi già programmati”.

“E' una risposta importante e la prima significativa di un processo che crediamo 
possa  continuare.  Va detto  che tra  novembre  2008 e  aprile  2009 sono state 
previste opere pubbliche di somma urgenza per circa 8,5 milioni di euro e ne 
sono state eseguite per circa 7,2 milioni di euro. Senza queste risorse avremmo 
dovuto  ritoccare  il  programma  triennale  delle  opere  pubbliche  e  rinviare 
interventi  urgenti.  Ora  potremo pagare le  ditte  che  hanno lavorato nei  mesi 
scorsi non solo per il riassetto del territorio, ma anche per lo sgombero neve, 
spandimento sale e spostamento detriti”.   

Infine,  il  sottosegretario  Davico:  “Sono  cifre  che  contano  e  queste  cose  si 
ottengono soltanto grazie al lavoro di squadra che ha visto coinvolti tutti i livelli 
statali, ma anche provinciali e comunali. Il Governo vuole lanciare un segnale 
di  particolare  attenzione  agli  enti  locali  e  questo  è  una  dimostrazione  di 
impegno concreto su fatti concreti”. (36-595cv09)

VIABILITA'
At-Cn e tunnel di Tenda: vertici istituzionali in Provincia
Delegazione guidata dal sottosegretario Michelino Davico

Cuneo “Abbiamo ritenuto giusto favorire un saluto alla Provincia da parte di 
ospiti  nazionali  che  hanno  ruoli  chiave  in  campo  istituzionale,  ma  anche 
un'occasione per dinamicizzare le relazioni in vista della soluzione di problemi 
attuali e futuri”: il  sottosegretario di Stato al Ministero dell’Interno Michelino 
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Davico ha guidato, venerdì 18 settembre, una delegazione composta da vertici 
Anas, vigili del fuoco e società autostradale presenti in Granda in occasione di 
Cheese. L'incontro è servito a fare il punto sui lavori di tunnel di Tenda ed Asti-
Cuneo. 

A fare gli onori di casa il presidente del Consiglio provinciale Giorgio Bergesio, 
il  vice  presidente  Giuseppe  Rossetto,  l'assessore  provinciale  alla  Protezione 
civile Federico Gregorio.  Sono intervenuti,  oltre a Davico, il prefetto Paolo 
Tronca,  capo  dipartimento  dei  Vigili  del  Fuoco;  Mauro  Coletta,  direttore 
centrale  dell'Anas;  Roberta  Lulli,  vice-prefetto  del  Ministero  dell’Interno; 
Michele  Ferraro,  direttore  del  comando  regionale  dei  vigili  del  fuoco  di 
Piemonte e Valle d’Aosta; Pietro Di Risio, comandante provinciale dei  vigili 
del fuoco; Agostino Giambattista Spoglianti e Giuseppe Sambo rispettivamente 
presidente ed amministratore delegato della società autostrada Asti Cuneo spa; 
Enzo Giletta, imprenditore.

Il vice presidente Rossetto ha illustrato la situazione viaria della Provincia:  “I 
lavori dell'Asti-Cuneo sono in fase avanzata – ha dichiarato -. La Provincia sta 
istituendo  l'intesa  con  il  Comune  di  Cuneo  per  il  lotto  1.6  di  accesso  al 
capoluogo, in vista della Conferenza dei servizi. Anche il lotto Alba-Verduno 
sembra  aver  superato  le  problematiche  dei  mesi  scorsi.  Il  collegamento 
autostradele e il tunnel di Tenda sono opere prioritarie, la cui ultimazione dovrà 
precedere l'avvio di  ulteriori  infrastrutture strategiche.  La Provincia è inoltre 
impegnata anche sul fronte del piano nodi della rete trasferita e in materia di 
programmazione Anas per le statali: cerchiamo di essere di stimolo ed impulso 
per la conclusione delle procedure in atto”. Infine un  accenno alla situazione 
viaria: “Il vero problema della Granda – ha concluso Rossetto – è rappresentato 
dalla  viabilità  provinciale.  Nell'impossibilità  per  il  futuro  di  contrarre  nuovi 
mutui, la Provincia è alle prese con un territorio vastissimo e una popolazione 
poco  numerosa  e  quindi  scarsamente  rilevante  dal  punto  di  vista 
dell'imposizione fiscale.  I  3800 chilometri  di strade cuneesi  dovranno quindi 
essere  destinatari  di  uno sforzo  straordinario,  anche  pluriennale,  da  parte  di 
Stato e Regione”. 

Il presidente del Consiglio Bergesio ha espresso “un ringraziamento al corpo dei 
vigili del fuoco per l'attività svolta, sia sul fronte delle emergenze sia in materia 
di  prevenzione  e  di  impegno  quotidiano sul  territorio.  Ai  vertici  Anas  – ha 
aggiunto – ricordiamo la tematica della sicurezza stradale che coinvolge arterie 
importanti  della  Granda,  con  un  elevato  volume  di  traffico”.  Massima 
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disponibilità alla collaborazione in materia di sicurezza, esecuzione dei lavori in 
tempi rapidi e limitazione dell'incidentalità elevata che caratterizza la viabilità 
cuneese  è  stata  espressa  dal  capo  dipartimento  dei  vigili  del  fuoco,  Paolo 
Tronca,  e  dal  direttore  Anas,  Mauro  Coletta  che  ha  annunciato  un  incontro 
futuro  tra  enti  per  lo  sviluppo  di  alcune  tematiche,  quali  completamento  e 
gestione dell'Asti-Cuneo, casello di Tagliata e viabilità connessa. (36-590ag09)

SICUREZZA STRADALE
Gancia sottoscrive la campagna Aci “Strade sicure”
Il presidente della Provincia ha incontrato i vertici dell'Aci di Cuneo

Cuneo  –  Si  chiama  “Strade  sicure”  ed  è  la  campagna  di  sensibilizzazione 
promossa dagli Automobile Club di tutto il mondo per ottenere l'indizione di un 
“Decennio di iniziative per la sicurezza stradale 2010-2020” a livello mondiale. 
Tra le autorità locali e personalità istituzionali che hanno firmato l'appello c'è 
anche  il  presidente  della  Provincia  Gianna  Gancia  che  nei  giorni  scorsi  ha 
ricevuto  i  vertici  dell'Aci  di  Cuneo  nelle  persone  del  presidente  Brunello 
Olivero e del neo direttore Giuseppe De Masi. La proposta della campagna per 
la sicurezza stradale – a cui hanno già aderito ex premi Nobel, presidenti e capi 
di Stato - sarà presentata il prossimo 19 e 20 novembre a Mosca durante la 
prima riunione assoluta  della Conferenza interministeriale globale “A time for 
action” a tutti i Ministri dei Trasporti del mondo. (36-591cv09)

SICUREZZA
Gancia: “Plauso alle forze dell'ordine per le operazioni di 
controllo e prevenzione”
Per gli interventi dei Carabinieri contro venditori abusivi e chi disturba

Cuneo “Voglio esprimere un plauso molto sentito alle forze dell'ordine e,  in 
particolare  ai  carabinieri  e  al  loro  comandante  Francesco  Laurenti,  per  le 
operazioni  di  controllo  e  repressione  realizzate  in  questi  giorni  a  Cuneo. 
Occorre  andare  avanti  su  questa  strada  per  ripristinare  la  legalità  non  solo 
rispetto  ai  venditori  abusivi,  ma  anche  per  altre  situazioni  che  minacciano 
l'ordine e la tranquillità dei cittadini. Serve applicare la legge a tutela di tutti, in 
primis dei  commercianti  che  detengono  regolarmente  la  licenza,  oltrechè 
aumentare la sicurezza non solo percepita, ma reale e per creare le condizioni 
affinchè tutti noi si torni ad essere comunità”. 
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E' il  commento del  presidente della Provincia Gianna Gancia in seguito alle 
operazioni  condotte  dai  carabineri  di  Cuneo  nella  lotta  ai  venditori  e 
parcheggiatori abusivi, oltre agli interventi di controllo e prevenzione dei furti e 
della  prostituzione  in  città.  I  carabinieri  sono  intervenuti  anche  per  casi  di 
disturbo alla quiete pubblica,  per venire incontro alle segnalazioni dei cittadini 
grazie alla rete di collaborazione che si è creata con le altre istituzioni pubbliche 
e private. (37-587cv09) 

VIABILITA'
Messa in sicurezza dell'incrocio al pilone Sciolla sulla 
strada provinciale per Beinette
Incontro in Provincia tra amministratori e tecnici: due le ipotesi progettuali

Cuneo  La  messa  in  sicurezza  dell'incrocio  presso  il  pilone  Sciolla  sulla 
provinciale 564 Monregalese, al confine tra i comuni di Beinette, Peveragno e 
Cuneo, è stata al centro dell'incontro che si è svolto in Provincia martedì 22 
settembre.  Erano  presenti  l'assessore  della  Provincia  Claudio  Sacchetto, 
l'assessore del Comune di Cuneo Guido Lerda, il sindaco di Beinette Renato 
Picollo, l'assessore di Peveragno Enzo Tassone, oltre all'ingegnere capo reparto 
Giuseppe Giamello.  Da anni  si  richiede un intervento della Provincia per  la 
sistemazione  dell'area  che   risulta  particolarmente  complessa  a  causa 
dell'intersezione  di  diverse  strade.  Su  iniziativa  dell'assessore  cuneese 
Sacchetto,  si  è  svolto  tempo  fa  un  primo  sopralluogo  con  l'assessore  alla 
Viabilità  Giuseppe  Rossetto.  Dall''incontro  sono  emerse  due  le  ipotesi 
progettuali:  la  realizzazione  di  una  terza  corsia  oppure  di  una  rotatoria, 
nell'ambito di un progetto più ampio di risistemazione dell'area.  “Faremo un 
rilievo tecnico sul posto – ha spiegato l'assessore Sacchetto – a cui seguirà una 
successiva valutazione dei costi, per i quali c'è una disponibilità anche dei tre 
Comuni. Di conseguenza, sarà  fatta una scelta sulla soluzione tecnica ritenuta 
più vantaggiosa e di più rapida realizzazione, così da poter risolvere il problema 
entro il 2010”. (36-595cv09) 

AGRICOLTURA
Alpeggi: deroga al periodo minimo di pascolamento
L'assessore Sacchetto scrive all'assessorato regionale

Cuneo  L’assessore  provinciale  all’Agricoltura,  Claudio  Sacchetto,  si  associa 
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alla  posizione  dell’Unione  provinciale  agricoltori  scrivendo  all’assessore 
regionale  in  merito  alla  situazione  verificatasi  nella  gestione  del  periodo  di 
alpeggio da parte dei margari chiedendo una deroga al periodo minimo di 90 
giorni di pascolamento per accedere ai finanziamenti contemplati nel Psr 2007-
2013. La richiesta  di  Sacchetto  si  associa  a  quella già inoltrata dal  direttore 
provinciale dell'Upa, Roberto Abellonio. 

“Ritengo  utile  –  sostiene  Sacchetto  –  la  richiesta  formulata  dal  direttore 
Abellonio poiché il mancato raggiungimento dei 90 giorni di pascolamento non 
è  riconducibile  alla  volontà  dei  margari,  ma  è  dovuto  alle  condizioni 
atmosferiche verificatesi  prima e dopo il  periodo di alpeggio. In tal  senso – 
prosegue l’assessore provinciale – formuleremo una richiesta scritta anche come 
assessorato provinciale affinchè la Regione attivi strumenti di deroga al periodo 
di  90  giorni  permettendo  alle  aziende  agricole  in  questione  di  accedere  ai 
finanziamenti previsti nelle misure 214.6.1 e F6”.

“Con questa azione – conclude Sacchetto – vogliamo associarci alla presa di 
posizione dell'Upa per venire incontro alle esigenze dei margari che devono già 
fare i conti con problemi difficili da gestire come la crisi del settore e l’attività 
dei lupi,  senza dimenticare il loro essenziale ruolo sociale nel mantenimento 
dell’equilibrio ambientale della montagna che senza la loro opera infaticabile 
sarebbe preda dell’incuria e del degrado”.(36-588cv09)

AMBIENTE
Scoperta discarica abusiva sulle colline di Rossana
Intervento delle guardie provinciali del servizio faunistico ambientale

Cuneo  Le  guardie  provinciali  del  Servizio  faunistico  ambientale,  in 
collaborazione con le guardie del Wwf Italia, hanno scoperto sulle colline di 
Rossana una discarica abusiva. Le indagini svolte hanno permesso di accertare 
che in un vallone nei pressi Casale Pio, frazione di Rossana, è stato scaricato nel 
tempo  un  notevole  quantitativo  di  rifiuti  di  ogni  genere,  in  violazione  alle 
vigenti leggi ambientali. Durante l’operazione gli agenti hanno rinvenuto alcune 
tonnellate di rifiuti di origine industriale (parti di autoveicoli, bidoni di resine e 
coloranti,  pneumatici,  batterie  usate),  grandi  elettrodomestici  (frigoriferi, 
cucine,  stufe  e  suppellettili  vari),  oltre  a  materiale  inerte  proveniente  da 
ristrutturazioni edilizie (mattoni calcinacci e lana di vetro). L’intera area è stata 
posta  sotto  sequestro  e  il  proprietario  del  casale,  C.F.,  67  anni  di  Rossana, 
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contitolare  di  un'importante  azienda  locale  di  trasformazione  veicoli,  è  stato 
denunciato all’autorità giudiziaria per smaltimento in discarica non autorizzata 
di  rifiuti  di origine industriale o artigianale,  nonché di rifiuti  solidi urbani  e 
derivanti da ristrutturazioni edilizie. Rischia l'arresto da sei mesi a due anni e 
l’ammenda  da  2.600  a  20.000  euro,  oltre  al  pagamento  delle  spese  per  la 
bonifica integrale dei terreni inquinati. Qualora l’autorità giudiziaria competente 
(Procura della Repubblica di Saluzzo) lo ritenesse opportuno, verranno disposti 
ulteriori  accertamenti  per  individuare  la  natura  di  tutti  i  materiali  gettati  in 
discarica  ed  eseguite  le  analisi  per  stabilirne  la  tossicità.  Rimane  alta 
l'attenzione  rivolta  dal  Servizio  di  vigilanza  provinciale  nei  confronti  di  tali 
fenomeno di discariche abusive e violazioni di norme ambientali. (36-592rpi09)

PESCA
Bando regionale per sviluppo di fauna e flora acquatiche
Il Settore Caccia e Pesca della Provincia partecipa con 2 progetti

Cuneo  La  Provincia  partecipa  al  bando  regionale  per  il  finanziamento  di 
“misure intese a preservare e a sviluppare la fauna e la flora acquatiche”.  Il 
settore Caccia e Pesca ha predisposto due progetti relativi, rispettivamente, a: 
monitoraggio dei siti di presenza del gambero di fiume in provincia di Cuneo e 
loro caratterizzazione (contributo richiesto pari a 52.900 euro) e indagine sullo 
stato delle principali popolazioni di trota marmorata (finanziamento richiesto di 
39.100 euro).  Il  bando,  rivolto  agli  organismi  pubblici,  distribuirà  fondi  per 
216.150 euro.

“Il 28 agosto gli uffici  sono venuti a conoscenza del bando in scadenza il 2 
settembre” - spiega l'assessore provinciale all'Agricoltura Claudio Sacchetto - 
“e il breve tempo a disposizione, a causa della mancata informazione sul bando, 
non ci ha consentito l'esatta definizione dell'ammontare delle spese tramite le 
ditte fornitrici di mezzi e materiali e del compenso dei collaboratori contattati. 
Entrambe  le  specie  animali  considerate  rientrano  nella  direttiva  per  la 
conservazione degli habitat naturali, il che dovrebbe permettere l'attribuzione di 
un elevato punteggio ai progetti provinciali”. (36-593ag09)
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POLITICHE GIOVANILI
Carta Studenti 2009, incontro in Provincia
Assessore Lauria: “Per il futuro auspico la crescita dell'iniziativa a servizio 
del territorio”

Cuneo Mercoledì 23 settembre si è svolto, in Provincia, un incontro tra enti per 
definire  le  linee  programmatiche  del  progetto  “Carta  Studenti”  riguardante 
l'anno  scolastico  2009/2010 e  valutarne  le  possibili  estensioni.  Il  tavolo  era 
presieduto dall'assessore provinciale alle Politiche giovanili,  Giuseppe Lauria 
che  ha  dichiarato:  “Esprimo  soddisfazione  per  la  volontà  di  ridiscutere  un 
progetto consolidato, avviato nel 2006/2007. Nel rivolgere un ringraziamento 
agli enti che collaborano all'organizzazione dell'iniziativa, rinnovo l'auspicio per 
una crescita del progetto attraverso un lavoro congiunto di Provincia, Camera di 
commercio,  Ufficio  scolastico  provinciale  e  Confcommercio,  mirato  ad 
individuare  percorsi  e  modalità  di  sviluppo  condivisi”.  Erano  presenti,  oltre 
all'assessore Lauria, il dirigente provinciale del settore Politiche giovanili Pier 
Luigi Destefanis,  Luigi Isoardi presidente di Confcommercio Cuneo, Patrizia 
Mellano per  la Camera  di  commercio,  Laura Sordello dell'Ufficio  scolastico 
provinciale.

Il  progetto  “Carta  Studenti”  è rivolto  ai  ragazzi  delle  scuole  superiori,  della 
formazione  professionale,  delle  facoltà  universitarie  e  del  Politecnico  della 
provincia  con  sede  sul  territorio.  Scopo  della  “card”  è  l'educazione  degli 
studenti  ad  un  consumo  più  consapevole  e  la  valorizzazione  delle  risorse 
commerciali  del territorio, tramite  agevolazioni  economiche per l’acquisto di 
beni e servizi per i giovani, quali ristorazione,  abbigliamento, libri, cd e dvd 
musicali. Gli esercizi aderenti in Granda sono 300: l'elenco e le percentuali di 
sconto applicate da ciascuno sono consultabili  sul sito internet della Camera di 
commercio. (36-598ag09)

ISTITUZIONI
Ragazzi scuola media di Caraglio in visita alla Provincia
Il gruppo è stato accolto dal presidente Gancia

Cuneo  Ottanta  ragazzi  delle  classi  terze  della  Scuola  media  di  Caraglio, 
accompagnati  dai  loro  insegnanti  e  dalla  preside  dell'istituto,  hanno  visitato 
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mercoledì  23  settembre  la  sede  della  Provincia  a  Cuneo.  Ad  accogliere  gli 
studenti è stata la presidente Gianna Gancia che si è intrattenuta in sala Falco 
illustrando le funzioni e i compiti della Provincia e rispondendo alle domande 
dei  ragazzi.  A  tutti  è  stato  consegnato  il  libretto  “L'Abc  della  Provincia  di 
Cuneo” realizzato dall'Ufficio Stampa per spiegare in modo semplice e sintetico 
storia,  funzioni  e  organizzazione  dell'ente.  Dall'inizio  dell'anno  sono  state 
decine le scuole elementari e medie, provenienti da vari Comuni della Granda, 
che hanno visitato la Provincia. (36-597cv09)

AGRICOLTURA
Partecipazioni istituzionali agli eventi dell'autunno
Avviata collaborazione tra Provincia e Camera di commercio

Cuneo  La Provincia  di  Cuneo  ha  in  programma  una  serie  di  partecipazioni 
istituzionali  ai  principali  eventi  e  manifestazioni  a carattere enogastronomico 
dell'autunno. L'allestimento di stand, con distribuzione di materiale informativo 
e  promozione  delle  produzioni  tipiche  del  territorio,  rientra  in  una 
collaborazione avviata con la Camera di Commercio. Si tratterà di un impegno 
congiunto  tra  gli  assessorati  all'Agricoltura  e  al  Turismo,  avviato  con  la 
manifestazione  Cheese  di  Bra.  Il  personale  del  settore  Agricoltura  della 
Provincia sarà inoltre presente anche alla Fiera del Marrone di Cuneo, alla Fiera 
internazionale del tartufo con uno stand dedicato ai consorzi di produttori del 
territorio allestito per quattro domeniche in piazza Falcone ad Alba. A Fossano, 
in  occasione  di  “Coloratissimo  autunno”,  sarà  presente  la  mostra  itinerante 
dedicata alla fauna ittica della Granda, organizzata dall'assessorato Tutela Fauna 
e Flora della Provincia e Comune.

La valorizzazione delle eccellenze del territorio cuneese proseguirà anche fuori 
dai confini della Granda: sempre in ottobre è infatti prevista la partecipazione di 
una  rappresentanza  dei  produttori  cuneesi  all'edizione  2009  del  Salone  del 
biscotto, in programma ad Alessandria, mentre in primavera la Provincia sarà a 
Vinum, a Torino. 

“Le  numerose  partecipazioni  –  spiegano  l'assessore  all'Agricoltura  Claudio 
Sacchetto e al Turismo Federico Gregorio – sono frutto di una collaborazione 
collaudata  tra  i  nostri  due  assessorati:  un  impegno  comune  avviato  con  la 
Camera  di  Commercio  e  sperimentato  a  Vinitaly  a  Verona  e  a  Roma  in 
occasione della presentazione dell'annata del Barolo. Finalità della iniziative è 
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l'ottimizzazione  di  personale  e  risorse  impegnate  nella  promozione  delle 
produzioni tipiche e delle realtà aziendali locali”. (36-586ag09)

UNIVERSITA'
“La Notte dei ricercatori” per la prima volta a Cuneo
Esperimenti e interazioni scientifiche con i ricercatori universitari

Cuneo Il 25 settembre si svolge a Cuneo la prima edizione de “La Notte dei 
ricercatori”, iniziativa promossa dalla Commissione Europea con l’obiettivo di 
aprire uno spazio di incontro e dialogo tra il mondo scientifico della ricerca e la 
società civile. L’evento si colloca nell’ambito di un’iniziativa che si svolgerà 
contemporaneamente in più di 200 città europee. In Italia i progetti finanziati 
nel 2009 sono stati otto in Campania, Emilia Romagna, Friuli Venezia Giulia, 
Lazio,  Lombardia,  Piemonte  e  Valle  D’Aosta,  Trentino Alto Adige e  hanno 
ottenuto l’alto patronato della Presidenza della Repubblica. Per il Piemonte si 
tratta della quarta edizione della manifestazione, che ha riscosso un crescente 
interesse da parte del mondo scientifico e delle istituzioni locali (nel 2008 sono 
state registrate 11.000 presenze nelle sei città coinvolte). Quest’anno il progetto 
prevede  il  coinvolgimento  di  7  città  in  Piemonte  e  Valle  D’Aosta:  Torino, 
Alessandria,  Biella,  Cuneo,  Novara,  Vercelli  e  Aosta.  Promotore  dell’evento 
cuneese è l’Università degli Studi di Torino, in collaborazione con Provincia, 
Comune, Camera di Commercio e altri enti scientifici locali, da Tecnogranda ai 
Parchi  Fluviale  Gesso  e  Stura  e  Alpi  Marittime,  il  laboratorio  di 
paleomagnetismo  di  Peveragno,  il  consorzio  di  ricerca  e  sperimentazione 
scientifica Creso, l’associazione Pro Natura e il liceo scientifico “G. Peano”.

“Un  evento  particolarmente  importante  –  precisa  l’assessore  provinciale 
all’Università, Licia Viscusi – che apre le porte della ricerca e dei laboratori, 
volto  a  far  conoscere  a  tutti  i  cittadini  l’importanza  dell’attività  svolta  dai 
ricercatori. Si tratta di un servizio prestato a favore dell’intera collettività  in un 
contesto, dove il mondo universitario e quello industriale-produttivo stentano ad 
interagire tra di loro. L’Università  fatica ad aprire le proprie competenze al 
trasferimento  tecnologico,  così  come l’industria  stenta  ad investire   verso la 
ricerca.  Una  presenza,  quella  dell’Università,  particolarmente  radicata  sul 
territorio  della  provincia  di  Cuneo,  forte  di  numerose  sedi,  che  oltre 
all’espletamento dell’attività didattica deve e dovrà  caratterizzarsi per la qualità 
della ricerca prodotta a diretto servizio del tessuto produttivo territoriale locale”. 

24 settembre 2009 Anno VI - n. 36



ProvinciaInforma36 13

La Notte  dei  ricercatori  si  svolgerà  in  quattro  diverse  sedi  di  Cuneo.  Nella 
facoltà  di  Agraria  in  piazza  Torino  ci  saranno  esperimenti,  informazioni  e 
interazioni scientifiche con i ricercatori dell’Università degli Studi di Torino e i 
principali  enti  scientifici  cuneesi.  Il  programma dedicherà molte  attività  alla 
partecipazione diretta del pubblico, che potrà visitare le 16 isole scientifiche 
allestite  all’interno della Facoltà.(frutti  antichi,  batteri  e funghi,  piante, api e 
mieli,  farfalle,  ricerche  al  microscopio,  medicinali  galenici,  radiofrequenze, 
termografia, cellule, alimenti). Nella sede della Camera di Commercio si parlerà 
di  innovazione  tecnologica  in  ambito  imprenditoriale,  al  Liceo  Scientifico 
“Peano” ci sarà la mostra “E quindi uscimmo a riveder le stelle” alla scoperta 
dell'astronomia in compagnia di Dante e infine, lungo il viale degli Angeli e il 
Parco  della  Resistenza,  sarà  sistemato  un  modello  di  sistema  solare.  (36-
598cv09)

CULTURA
Rinvio dell'XI Scuola di Alta Formazione di Dronero
Per il lutto delle forze armate colpite in Afghanistan 

Cuneo  Il  Centro  Europeo  “Giovanni  Giolitti”  per  lo  studio  dello  Stato  di 
Dronero ha rinviato ai giorni 19-22 ottobre la XI Scuola di Alta Formazione su 
“L’Esercito per l’Unità d’Italia”, già fissata per i giorni 21-24 settembre e alla 
quale  aderisce  anche  la  Provincia  di  Cuneo.  Il   rinvio  è  stato  dovuto  alla 
partecipazione al cordoglio delle forze armate colpite dalla perdita di sei militari 
in  missione  in  Afghanistan,  con  la  conseguente  sospensione  di  tutte  le  loro 
attività  esterne,  inclusa  la  partecipazione  dell’Ufficio  Storico  dello  Stato 
Maggiore dell’Esercito.  Il  rinvio è stato concordato con il  Capo dell’Ufficio 
Storico dello SME, Colonnello Antonino Zarcone e sentito il Comando della 
Regione Militare Nord. Eventuali variazioni di calendario verranno comunicate.
(36-589cv09)

ORDINI DEL GIORNO
Solidarietà ai lavoratori della scuola italiana
Su proposta dei consiglieri del gruppo Pd-Impegno civico

Cuneo Un ordine del giorno relativo alla situazione della scuola italiana è stato 
proposto dai consiglieri del gruppo Pd -Impegno civico. Il documento esprime 
solidarietà  “a  tutti  quei  lavoratori  a  tempo  determinato  del  settore  scuola  – 
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docenti e non – dei quali da anni apprezziamo la professionalità e l'umanità, per 
i  quali  il  14  settembre  2009  potrebbe  rappresentare  non  l'inizio  dell'anno 
scolastico ma soltanto l'avvio di un periodo incerto e difficile”. Impegna inoltre 
la Giunta provinciale a relazionare nella Commissione consiliare competente in 
merito  alla  situazione occupazionale  del  settore  scuola  e  ai  livelli  di  qualità 
dell'offerta formativa erogata nella provincia. Esprime, infine, l'auspicio “che il 
Governo rimetta  in discussione i  tagli  al  sistema scolastico pubblico,  magari 
cominciando  col  programmare  un  convincente  ed  ampio  percorso  di 
stabilizzazione del personale precario”. (36-29ag09)

Alluvioni  in Granda, richiesta di stanziamenti al Governo
A firma dei consiglieri di Pd -Impegno civico. Per riparare ai danni

Cuneo Una proposta di ordine del giorno per richiedere al Governo un aumento 
delle  risorse  stanziate  per  la  ricostruzione  del  territorio  della  provincia  di 
Cuneo, colpito da eventi alluvionali per tre volte in un anno: è stato promosso 
dai  consiglieri  Mino  Taricco,  Francesco  Rocca,  Giulio  Ambroggio,  Adelino 
Icardi, Stefano Garelli, Patrizia Manassero, Erio Ambrosino, Pierpaolo Varrone, 
Riccardo Bergese (Pd – Impegno civico). Il documento fa riferimento ai dissesti 
di  maggio  2008,  novembre-dicembre  2008  ed  aprile  2009  e  impegna  “la 
Provincia  a  richiedere  con  forza  al  Governo,  che  si  è  peraltro  più  volte 
impegnato in tal senso nel corso di incontri sul territorio, a voler predisporre le 
risorse mancanti per evitare che i gravi danni causati da queste precipitazioni 
possano  in  futuro  rendere  ancora  peggiore  la  situazione  in  caso  di  nuove 
calamità atmosferiche”. (36-30ag09) 

Immigrazione e tutela dello stato di diritto
Documento proposto dai consiglieri Manassero ed Ambrosino (Pd-Impegno 
civico) 

Cuneo  In  una  proposta  di  ordine  del  giorno  indirizzata  al  presidente  della 
provincia, Gianna Gancia, i consiglieri Patrizia Manassero ed Erio Ambrosino 
(Pd  –  Impegno  civico)  chiedono  la  trasmissione  del  documento,  tramite 
Prefettura, al Governo, sottolineando “l'esigenza di tutelare lo stato di diritto e 
di  rispettare  i  richiami  dell'Unione  Europea  in  tema  di  immigrazione.  La 
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violazione  delle  norme  –  spiegano  –  è,  infatti,  atto  ancor  più  grave  ed 
inaccettabile  quando  le  vittime  dei  comportamenti  che  ne  derivano  sono 
soggetti  bisognosi  di  un  aiuto  e  di  un  soccorso  immediato”.  “Tale  prassi 
operativa – aggiungono Manassero ed Ambrosino -, impedendo la verifica della 
sussistenza  dei  requisiti  per  la  richiesta  di  asilo  politico,  di  fatto  vanifica  le 
garanzie dell'articolo 10 della Costituzione”. (36-31ag09)

Sicurezza stradale: rapporto tra alcol e mortalità 
Proposto dai consiglieri di Pd – Impegno civico Manassero e Ambrosino

Cuneo “L'alcol non va demonizzato e l'attuale limite di 0,5 grammi per litro di 
sangue è ragionevole in quanto mantiene una soglia di tolleranza alla quale, 
però, occorre attenersi”: così i consiglieri provinciali Erio Ambrosino e Patrizia 
Manassero (Pd-Impegno civico), firmatari di un ordine del giorno in riferimento 
alla  dichiarazione  del  presidente  della  Provincia  sul  rapporto  tra  alcol  e 
mortalità  su  strada  riportata  da  “La  Stampa”  del  29  agosto.  I  consiglieri 
chiedono  al  presidente  Gancia  “di  riformulare  pubblicamente  l'affermazione 
fatta  a  suo  tempo  al  comitato  di  monitoraggio  per  la  sicurezza  stradale,  in 
ossequio alle molte vittime delle strade e ai loro familiari”. Auspicano, inoltre, 
sempre  maggiori  controlli  da  parte  di  carabinieri,  polizia  stradale  e  polizia 
locale  dotati  di  apposita  strumentazione,  da  utilizzare  come  elemento 
dissuasivo, onde evitare atteggiamenti di leggerezza da parte di chiunque. (36-
32ag09)

Comitato di monitoraggio per la bretella di collegamento 
tra Saluzzese-Saviglianese, To-Sv e Asti-Cuneo
I consiglieri Rosso e Delfino (Udc): “Necessario aggiornamento del piano 
provinciale sulla viabilità”

Cuneo  La  realizzazione  di  una  bretella  autostradale  di  collegamento  del 
territorio Saviglianese e Saluzzese con le  autostrade Torino-Savona ed Asti-
Cuneo torna argomento di attualità, in seguito ad una proposta di ordine del 
giorno avanzata  dai  consiglieri  provinciali  Teresio Delfino ed Angelo Rosso 
(Udc). Il documento impegna la Giunta provinciale “ad avviare, nel più breve 
tempo possibile, tutte le iniziative necessarie con Regione, Anas ed enti locali 
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per  un'integrazione  alla  concessione  per  la  realizzazione  della  bretella  di 
collegamento; a promuovere un sollecito aggiornamento del piano provinciale 
sulla viabilità per definire i progetti di adeguamento e messa in sicurezza del 
comparto territoriale saluzzese e saviglianese, con priorità per la 662 e per le 
circonvallazioni  delle città  di  fondo valle,  ovvero Caraglio,  Dronero,  Busca, 
Costigliole Saluzzo, Verzuolo e Villafalletto”. Sollecita, infine, la costituzione 
di un comitato di monitoraggio che coinvolga, oltre ad enti locali e Comunità 
montane, anche categorie produttive, Camera di commercio, mondo cooperativo 
e sindacale. (36-33ag09)  

Sostegno alla proposta di assegnazione ai Comuni della 
compartecipazione Irpef
Documento proposto dai consiglieri Rosso e Delfino (Udc)

Cuneo Esprime pieno consenso alla richiesta di assegnazione ai Comuni del 20 
per  cento  della  compartecipazione  all'Irpef,  avanzata  da  Anci,  Lega  delle 
Autonomie  del  Piemonte,  Uncem  piemontese  ed  amministrazioni  comunali; 
impegna  inoltre  il  presidente  Gianna  Gancia  e  la  Giunta  provinciale  ad 
assumere  ogni  iniziativa  utile  per  sostenere  in  tutte  le  sedi  competenti  tale 
richiesta.  Così  la  proposta  di  ordine  del  giorno  avanzata  dai  consiglieri  del 
gruppo Udc Angelo Rosso e Teresio Delfino in relazione alle crescenti e sempre 
più insostenibili difficoltà incontrate dai Comuni nella gestione dei bilanci 2009 
e  all'impossibilità  di  far  fronte  alle  esigenze  del  2010,  stante  le  addizionali 
bloccate e l'incertezza sul rimborso dell'Ici 2008 e 2009. 

MOZIONI
Proposta di convocazione di Consiglio provinciale aperto
Sulla crisi che investe l'agricoltura. A firma dei consiglieri Rosso e Delfino

Cuneo La crisi di mercato in atto che impoverisce in modo consistente i redditi 
dei produttori agricoli del territorio e soprattutto mette in ginocchio i bilanci 
aziendali  dell'intero  settore  primario  con  negative  ricadute  occupazionali  è 
argomento della mozione promossa dai consiglieri provinciali Angelo Rosso e 
Teresio  Delfino  (Udc).  Il  documento  propone  l'approvazione  delle  seguenti 
proposte:  intervento  urgente  presso  Ministero  dell'Agricoltura  e  Regione 
Piemonte,  per  quanto  di  competenza,  per  ottenere  misure  immediate  di 
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facilitazioni  creditizie  alle  aziende  e  alle  cooperative  del  settore;  conferma 
biennale degli sgravi contributivi al fine di contenere il costo del lavoro e la 
garanzia di stabilità fiscale per gli agricoltori; conferma del sistema assicurativo 
al  fine  di  dare  piena  attuazione  ai  meccanismi  di  gestione  del  rischio  e  di 
potenziamento delle polizze assicurative per far fronte alle crescenti emergenze 
climatiche;  più  forte  sostegno  alle  riduzioni  delle  tariffe  elettriche  per 
l'estrazione idrica, la trasformazione e conservazione delle produzioni agricole, 
nonché del costo dei carburanti per l'agricoltura; attivazione ed utilizzo di tutti 
gli ammortizzatori sociali necessari per governare la crisi che sta interessando le 
imprese del settore. 

I  consiglieri  Delfino  e  Rosso  propongono  inoltre  “la  convocazione  di  un 
Consiglio provinciale aperto sull'agricoltura provinciale, con il coinvolgimento 
delle parti interessate, quale segnale di sensibilità e solidarietà verso chi opera 
nel settore, ma soprattutto per evidenziare la volontà di efficaci  e tempestivi 
interventi da parte di tutte le istituzioni competenti”. (36-24ag09)  

Conferma del divieto di caccia nel Parco fluviale di Cuneo
Avanzata dal consigliere Tullio Ponso (Idv) per l'anno 2010-2014

Cuneo  Una mozione  per  la  conferma  (nel  nuovo Piano faunistico  venatorio 
2010-2014) del  divieto di  caccia  nel  territorio del  Comune di  Cuneo situato 
all'interno del parco fluviale Gesso-Stura è stata avanzata dal consigliere Tullio 
Ponso  (Idv).  “Dal  giorno  dell'istituzione  del  parco  –  si  legge  nel  testo  del 
documento – è aumentata esponenzialmente la fruizione del territorio fluviale 
da parte dei cittadini, i quali giornalmente a centinaia utilizzano le piste ciclabili 
e le strutture ludico-sportive dell'area. E' quindi necessaria la salvaguardia della 
sicurezza  dei  frequentatori  nel  periodo  autunnale  che,  in  assenza  di 
provvedimenti  da parte della Provincia,  potrebbero loro malgrado trovarsi in 
mezzo ad una battuta di caccia”. (36-28ag09)

INTERPELLANZA
Lupi in alpeggio: quali misure a tutela dei pastori?
La richiesta dei consiglieri Delfino e Rosso (Udc)

Cuneo In un'interpellanza rivolta ai presidenti di Consiglio e Giunta provinciale, 
i  consiglieri  Angelo  Rosso  e  Teresio  Delfino  (Udc)  chiedono  di  conoscere 
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“quali concrete misure si intendano adottare in relazione alla presenza dei lupi 
in alpeggio per tutelare la dignità del lavoro di margari e pastori, per assicurare 
una  maggiore  e  migliore  tutela  del  patrimonio  zootecnico  e  per  garantire 
adeguati indennizzi che tengano in considerazione anche i danni indotti, come 
la mancata produzione, gli aborti degli animali provocati dallo stato di stress, le 
spese legate a una necessità di maggiore sorveglianza”. Il documento sollecita 
inoltre  chiarimenti  in  merito  ai  provvedimenti  attivabili  per  un  maggiore 
impegno  nella  lotta  al  randagismo  da  un  lato  e  per  eventuali  piani  di 
abbattimento dall'altro. “Il tutto – si legge nel testo - alla ricerca di un giusto 
equilibrio nella convivenza tra lupo e uomo, al fine di evitare l'abbandono della 
pratica dell'alpeggio che risulterebbe un danno grave per l'intera comunità, dal 
momento che i pastori,  attraverso la loro opera, conservano e valorizzano la 
montagna e le sue tradizioni”. (36-25ag09)

INTERROGAZIONI
Piano di sviluppo rurale: tempistiche delle pratiche per il 
sostegno ai giovani e l'ammodernamento delle aziende
Presentata dai consiglieri del gruppo Pd-Impegno civico

Cuneo  La tempistica  per  la  chiusura  delle  istruttorie  in  materia  di  Piano di 
sviluppo  rurale  2007-2013,  con  particolare  riferimento  al  sostegno 
all'insediamento dei giovani agricoltori  ed all'ammodernamento delle aziende 
agricole, è oggetto di un'interrogazione a firma degli esponenti del gruppo Pd – 
Impegno  civico.  I  consiglieri  Mino  Taricco,  Francesco  Rocca,  Giulio 
Ambroggio,  Adelino  Icardi,  Stefano  Garelli,  Patrizia  Manassero,  Erio 
Ambrosino,  Pierpaolo  Varrone,  Riccardo  Bergese  chiedono  notizie  sull'iter 
delle  pratiche “considerando che,  per  l'intero territorio  cuneese,  sono 606 le 
richieste  di  sostegno  all'insediamento  di  giovani  agricoltori  che  saranno 
finanziate e oltre 1.500 le richieste di ammodernamento delle aziende agricole”. 
L'interrogazione  ha  ad  oggetto  anche  le  risorse  del  personale  dedicato  alle 
istruttorie, oltre a tempi e scadenze previsti per il completamento delle pratiche. 
“Si  tratta  –  spiegano  i  proponenti  –  di  numeri  importanti  su  cui  il  mondo 
agricolo cuneese attende risposte celeri da parte delle istituzioni, specie in un 
momento  di  crisi  economica  come  quello  che  stiamo  vivendo e  su  cui  non 
sarebbe  opportuno andasse  ad  incidere  una  carenza  di  personale  preposto  a 
queste mansioni all'interno della struttura della Provincia”. (36-26ag09)
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Trasferimenti in materia di assistenza scolastica
Documento a firma dei consiglieri del gruppo Pd-Impegno civico

Cuneo “Un intervento della Provincia verso la disabilità potrebbe saper cogliere 
la trasformazione sociale cui stiamo assistendo che vede lo sforzo delle realtà 
comunali e della scuola nei livelli elementari di istruzione, nonché per il livello 
di istruzione del diversabile nella scuola superiore”. Questo l'invito contenuto in 
un'interrogazione a firma dei consiglieri provinciali Erio Ambrosino, Francesco 
Rocca, Giulio Ambroggio, Adelino Icardi, Stefano Garelli, Patrizia Manassero, 
Mino Taricco, Pierpaolo Varrone, Riccardo Bergese (Pd – Impegno civico). I 
proponenti  chiedono  inoltre  di  conoscere  “Le  modalità  di  utilizzo  della 
rimanente parte del trasferimento regionale per le funzioni di diritto allo studio 
(735 mila euro) e le intenzioni della Provincia mirate al sostegno dell'operato 
dei Comuni in materia di inserimento scolastico oltre la scuola dell'obbligo”. 
(36-27ag09)

Provinciale 564 Cuneo-Mondovì: stato dei lavori
Relativamente alla variante di Beinette. Richiesta del consigliere Ponso (Idv)

Cuneo Lo stato di avanzamento dei lavori sulla strada provinciale 564 Cuneo-
Mondovì  è al  centro di  un'interrogazione a firma del  consigliere  provinciale 
Tullio Ponso (Idv). In particolare, con riferimento ai cantieri della variante di 
Beinette, si chiede: “Quali provvedimenti sono stati adottati dalla Provincia per 
sorvegliare  lo  stato  di  avanzamento  dei  lavori  realizzati  su  una  strada 
provinciale; se nel contratto di affidamento sono state previste penali a carico 
dell'impresa appaltatrice in caso di ritardi  nella consegna dell'opera; se  sono 
state individuate responsabilità circa l'errata progettazione di parte dell'opera; 
quale  sarà  la  nuova  tempistica  circa  il  completamento  della  variante  come 
richiesto dai cittadini di Beinette e dai pendolari che utilizzano quotidianamente 
la provinciale monregalese”. (36-29ag09) 
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Raddoppio del collegamento tra Saluzzo-Savigliano e A6
Richiesta di chiarimenti da parte del consigliere Tullio Ponso (Idv)

Cuneo  Chiarimenti  sulla  tempistica  circa  la  realizzazione  del  progettato 
raddoppio del collegamento stradale tra il Comune di Saluzzo e il casello A6 di 
Savigliano,  in  risposta  alle  esigenze  dei  cittadini  degli  altri  pendolari  che 
utilizzano  quotidianamente  la  provinciale  662  per  raggiungere  l'autostrada 
Torino-Savona:  questa,  in  sintesi,  la  richiesta  all'origine  dell'interrogazione 
proposta  da  Tullio  Ponso.  Il  consigliere  provinciale  di  Italia  dei  Valori 
domanda,  inoltre,  “se la Provincia stia valutando la priorità di realizzare per 
primo  il  terzo  lotto  Savigliano-A6,  richiedendo  in  tempi  brevissimi  il 
trasferimento del casello autostradale di Marene, ora inopinatamente spostato 
verso Bra”. (36-30ag09)  

Richiesta di chiarimenti sulla possibile chiusura dello 
sportello universitario
I consiglieri di Pd-Impegno civico: “Grave disagio per gli studenti”

Cuneo  I  consiglieri  provinciali  del  gruppo  Pd-Impegno  civico  chiedono 
chiarimenti  in  merito  alla  notizia  di  possibile  chiusura  dello  sportello 
universitario, esistente a Cuneo a servizio del territorio. “Se la notizia è vera – 
dichiarano in un'interrogazione indirizzata al presidente della Provincia Gianna 
Gancia  e  all'assessore  all'Università  Licia  Viscusi  –  ci  permettiamo  di 
sottolineare il grave disagio che si verrebbe a determinare per i nostri studenti, 
anche in considerazione del fatto che lo sportello non comporta un grande onere 
economico per la Provincia. Auspichiamo quindi che possa continuare ad essere 
attivo ed operante, visto l'indispensabile ed utile servizio offerto”. (36-31ag09) 

BANDI
Concorso pubblico per Istruttore amministrativo(1 posto)
Domande di partecipazione entro il 22 ottobre

Cuneo La Provincia ha indetto un concorso pubblico per titoli ed esami per la 
copertura di un posto di Istruttore amministrativo (Categoria C1). Coloro che 
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intendono  partecipare  al  concorso  dovranno  far  pervenire  la  domanda  di 
ammissione  in  carta  semplice  al  Settore  Personale  –  Ufficio  Concorsi, 
Provincia, corso Nizza 21, 12100 Cuneo entro il 22 ottobre 2009 (allo scadere 
dei  30  giorni  dalla  pubblicazione  sulla  Gazzetta  Ufficiale  della  Repubblica 
dell'avviso  della  procedura  concorsuale).  L'apertura  al  pubblico  dell'ufficio 
osserva il seguente orario: dal lunedì al venerdì dalle 9 alle 12,30; martedì dalle 
14,30 alle 16,30. Tra i requisiti necessari all'ammissione figura il possesso di 
diploma  di  maturità.  Per  l'inserimento  in  graduatoria  è  necessario  il 
superamento di due prove scritte (riguardanti nozioni di diritto amministrativo, 
legislazione  concernente  l'ordinamento  degli  enti  locali  con  particolare 
riferimento  alle  funzioni  della  Provincia,  normativa  sul  pubblico  impiego, 
ordinamento finanziario-contabile degli enti locali) e una orale (riguardante le 
materie  oggetto  di  esame  scritto,  nozioni  informatiche  di  base,  elementi 
fondamentali  di  lingua  straniera).  Qualora  il  numero  delle  domande  di 
partecipazione sia uguale o superiore a 50, le prove di concorso potranno essere 
precedute da una preselezione.

Ulteriori informazioni e chiarimenti potranno essere richiesti all'ufficio concorsi 
della  Provincia,  tel.  0171  445260;  fax  0171  445564.  Il  bando,  con  relativo 
schema  di  domanda,  è  scaricabile  sul  sito  internet 
http://www.provincia.cuneo.it/ nella sezione bandi di concorso. (36-599ag09)
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